



Inauguration de l'exposition *1884-2018 Portes ouvertes sur nos histoires*

Jeudi 13 septembre à 18h00
Poste de Garde – 80 route de Lyon



Dans le cadre du projet urbain de l'Esplanade, un groupe d'habitants a travaillé avec l'équipe projet à réaliser une exposition mettant en valeur le patrimoine du quartier, et en particulier le poste de garde, en écho aux Journées européennes du Patrimoine.

Le travail photographique et de mise en valeur du lieu sera inauguré ce jeudi 13 septembre à 18h sur place (80 route de Lyon) et l'exposition restera en place jusqu'à Noël.

Pour l'inauguration, les visiteurs pourront rencontrer les habitants parties prenantes de la démarche.